

山武郡市民駅伝競走大会



2月11日、山武市蓮沼内周回コースで第45回山武郡市民駅伝競走大会が開催され、絶好の駅伝日和の中、30.4kmのコースを町代表の選手13人が一丸となり力強く走り抜け、総合3位に入賞しました。また、2人の方が区間賞を獲得しました。結果は、次のとおりです。

総合結果

優勝 東金市
準優勝 大網白里市
第3位 横芝光町

区間賞

・第1区A【中学生女子】
永藤あす香さん(横芝中)
・第12区【一般・高校生】
高橋 昌也さん(宮内)

千葉県廃棄物適正処理推進大会で表彰

2月6日、青葉の森公園芸術文化ホールで千葉県廃棄物適正処理推進大会が開催されました。

同大会の席上で不法投棄監視員の渡辺芳治さん(上町)が、平成15年からの長きにわたる産業廃棄物不法投棄防止活動への功績が認められ、千葉県循環型社会形成推進功労者として表彰されました。



町子ども会

スポーツ大会

1月17日、水郷小見川少年自然の家で町子ども会育成連絡協議会主催の子ども会スポーツ大会が開催されました。

初めて行う「室内ペタンク」に、子ども達は真剣に取り組み、1年生から6年生の会員が協力し合い、親睦を深めながら楽しい1日を過ごすことができました。

※室内ペタンクは、砂が詰まったゴムボールを2チームがそれぞれ投げ合い、いかに的に近づけるかというスポーツです。



親子で軽スポーツ! ～東陽小学校家庭教育学級～



1月24日、東陽小学校体育館で同小学校1年生21人とその保護者を対象に、家庭教育学級「親子で軽スポーツ」が開催され、町スポーツ推進委員6人を講師に、親子で楽しくユニカールとディスクッターを体験しました。最初はうまくできなかった子ども達もすぐに上達し、歓声を上げてゲームを楽しんでいました。

～地元で就職を決めよう～

東金市・山武市・横芝光町合同就職面接会

1月28日、東金市中央公民館で地元企業の採用支援と求職中の方の就職支援のため、合同就職面接会が開催されました。様々な業種の地元事業所20社が参加し、求職者は仕事内容や条件等を熱心に聞き、何社も面接を受けている方もいました。

また、同時にハローワーク千葉、ハローワーク千葉南による就職相談も行われ、今後の就職活動などについて相談されていました。求職者からは、「改めて、就職の難しさを実感した。」、「様々な企業が参加していて良かった。」という感想がありました。